
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO C.R. SICILIA-FGI 

 

In data 30 ottobre alle ore 21:40 on line si è riunito il Consiglio Regionale Sicilia della Federazione 
Ginnastica d’Italia per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione delibere d’urgenza 

3. Organizzazione assemblea regionale elettiva del 29 dicembre 2024 

4. Piano acquisti Novembre-Dicembre 2024 

5. Progetto crescita settore Gold sezioni olimpiche 

6. Riprogrammazione gare individuali silver tutti i livelli GAM 

7. Analisi e ipotesi di miglioramento gare GAM e GAF 

8. Varie ed eventuali 

 
Alla riunione sono presenti tutti i consiglieri. Il Presidente ha comunicato la sua assenza per gravi 
motivi familiari e, pertanto, assume la Presidenza della riunione di consiglio il Vicepresidente 
Salvatore Nicotra 
 
Tutti acconsentono alla registrazione della riunione che si svolge su piattaforma zoom.Si dà atto che 
il numero legale per la seduta è raggiunto e, pertanto, il Vicepresidente apre la seduta del consiglio 
alle ore 21:40 
 
Alle 21.40 fa accesso il consigliere federale Francesco Musso che porta i saluti del Presidente 
Federale e approfitta per augurare al consiglio un buon svolgimento dei lavori consiliari. 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
Il Vicepresidente chiede ai consiglieri presenti di approvare il verbale della seduta precedente.   
I consiglieri approvano il verbale all’unanimità. 
 

2. Approvazione delibere d’urgenza 
Il Vicepresidente chiede di approvare le delibere di urgenza seguenti: 

● Prot. 172- delibera d'urgenza n.9 - Modifica gare in calendario GR 
I consiglieri approvano all’unanimità. 

 
3. Celebrazione assemblea regionale per erogazione organi - quadriennio olimpico 2025-2028 

Il Vicepresidente confermando quanto già deliberato nel precedente consiglio del 14.10.2024 
relativamente al luogo di svolgimento dell’assemblea regionale elettiva, precisa che per 
l’organizzazione serva deliberare l’approvazione dei costi. 
Il Vicepresidente chiede alla Segretaria del CR di informare i consiglieri sui preventivi pervenuti da 
parte della struttura in cui verrà svolta la manifestazione (NH degli Aragonesi) 

- Costo della sala € 180,00 (+ iva 22%)  



- Costo per welcome Coffee 9,50 euro iva inclusa per persona 

I consiglieri approvano all’unanimità. 

Il Vicepresidente  informa inoltre che è volontà del Presidente del CR quella di omaggiare i Presidenti 
delle associazioni/Società affiliate, coincidendo il periodo con le feste natalizie, di un’agenda per 
l’anno 2025 personalizzata. Il Vicepresidente propone di stabilire un budget max a persona di euro 
10 compreso IVA. 
I consiglieri approvano all’unanimità. 

 
4. Piano acquisti Novembre-Dicembre 2024 

Il Vicepresidente comunica la volontà della Presidente di destinare il potenziale budget residuo di 

fine anno a una serie di investimenti, suddivisi secondo il prospetto riportato di seguito, in base alla 

disponibilità stimata al 31 dicembre dell'anno in corso. 

 

Descrizione Importo 
(€) 

STIMA DISPONIBILITA’ AL 31 DIC  40.000 

Assemblea Regionale -800 

Gadget Assemblea Reg. -1.000 

Disponibilità Totale 38.200 

INVESTIMENTI TRASVERSALI   

Attrezzatura Informatica -4.000 

Abbigliamento sportivo per staff tecico -3.000 

Banner FGI -500 

Disponibilità Residua 30.700 

INVESTIMENTI PER SEZIONI   

GR -9.000 

GAF -9.000 

GAM -9.000 

Altro -3.700 

Disponibilità Finale 0 

 

 



Il vicepresidente ricorda che relativamente all’abbigliamento sportivo per lo staff tecnico, lo stesso è 

stato già oggetto di delibera. Pertanto, si procederà direttamente all’acquisto secondo le procedure 

federali.  

Fa inoltre presente che per attrezzatura informatica si intende notebook e stampante da destinare alla 

segreteria del comitato e ai segretari di gara. 

I consiglieri, dopo ampia discussione, approvano all’unanimità la proposta di budget da destinare alle 
voci di spesa trasversali. 

La seduta del consiglio viene interrotta dal consigliere Luciano Amico, il quale, scusandosi, chiede di 
poter lasciare la riunione a causa di una sopraggiunta indisposizione fisica. Pertanto, alle ore 22:10, il 
consigliere Luciano Amico abbandona la seduta. 

A questo punto, il Vicepresidente, augurando al consigliere Luciano Amico una pronta guarigione, 
illustra, a video, l’ipotesi predisposta dalla Presidente per le sezioni, elaborata sulla base delle esigenze 
già raccolte. 

 

Attività Budget (€) Spesa Importo (€) Disponibilità 
Residua (€) 

GR 9.000 
Pedana Sic. Occ -6.000 

500 
Pannelli Div. -2.500 

GAF 9.000 
Parallele Asim. -5.000 

2.600 Magnesio -1.000 
Telo Trampo. 400 

GAM 9.000 
Magnesio -1.000 

7.600 
Telo Tramp. 400 

     

Altro 3700     3.700 
 

Specificando: 

✔ Acquisto di una pedana per la ginnastica ritmica (GR), da rendere disponibile alle 
associazioni/società ubicate nella Sicilia occidentale al fine di ampliare l’organizzazione di 
eventi/campionati;  

✔ Acquisto di pannelli da adibire alla divisione del campo di gara e di riscaldamento nei 
campionati di GR;  

✔ Acquisto di parallele asimmetriche, da assegnare alla ASD Consolini di Enna per lo svolgimento 
delle gare di ginnastica artistica femminile (GAF) per i livelli Silver Base. Tale assegnazione ci 
consentirebbe di prevedere, per tali livelli, una gara di zona unica logisticamente raggiungibile 
dalle associazioni/società aumentando la competizione di categoria.  

✔ Acquisto di magnesio da destinare alle società di ginnastica artistica femminile (GAF) e 
maschile (GAM). 

✔ Acquisto di un telo sostitutivo per Eurotramp, da destinare alla società ASD Gymtech. 

I consiglieri espongono le proprie perplessità. 



- Il consigliere Angela Marchese chiede di dare mandato alla Presidente per accertarsi che 
l’associazione Consolini di Enna sia in possesso della tappettatura idonea e dello stato della 
restante attrezzatura, necessaria allo svolgimento delle competizioni;   

- Il consigliere Luciano Santuccio chiede che venga inserito nell’elenco previsto per la sezione 
GAM, il cavallo con maniglie, a suo tempo deliberato, da assegnare alla SSD Ionica Gym,  in 
quanto necessario per lo svolgimento delle attività di CTR Gold; 

- Il Vicepresidente ricorda che è stata avanzata una richiesta da parte della polisportiva Bonagia 
di acquisto del Eurotramp (con stima di prezzo dal fornitore di euro 9.000). I consiglieri 
Angela Marchese e Luciano Santuccio fanno notare che il modello di Eurotramp ha un costo 
notevolmente superiore (intorno ai 14.000 euro) e che per la sicurezza debba essere usato o 
con buca o con tappettatura idonea, quindi potenzialmente il costo aumenterebbe. 

- Il consigliere Luciano Santuccio precisa che il telo sostitutivo ha un costo superiore a quello 
indicato in tabella che si aggira dai 3500 ei 4500 euro in funzione della tipologia di acquisto. 

- Relativamente all'acquisto della pedana di gara per la sezione GR, la segretaria informa il 
consiglio, che l’ultimo modello di pedana acquistata ha avuto un costo di circa 12000 euro. Il 
consigliere Maurizio Licciardello chiede di verificare se ci siano modelli disponibili che 
abbiano un costo inferiore che si attesti intorno al budget indicato dalla Presidente. Il 
consigliere Luciano Santuccio ritiene che in ogni caso nella spesa sia prioritario l’acquisto 
della pedana. 

Il vicepresidente alla luce di quanto sopra illustrato, ritiene di rimandare l’approvazione al prossimo 

consiglio, a seguito della puntuale individuazione dei costi, secondo i listini che verranno richiesti 

alla Federazione. 

I consiglieri all’unanimità concordano sull’approvazione dell’acquisto del magnesio, ritenendolo 

utile e gradito da tutte le associazioni/società, e di rimandare al prossimo consiglio l’approvazione 

del restante “Piano Acquisto”, alla luce dei reali costi da sostenere.  

Fermo restando quanto sopra deliberato, il consigliere Angela Marchese aggiunge che, qualora si 

dovesse registrare una disponibilità di budget, a valle di una stima più puntuale dei costi, di verificare 

eventuali necessità/bisogni delle associazioni/società che svolgono attività Gold. 

Infine, sempre il consigliere Angela Marchese, chiede al consigliere Patrizia Lorefice di farsi 

portavoce con il DTR della sezione TE, Valter Miccichè, al fine di verificare con il DTN la 

disponibilità di un Eurotramp che possa essere devoluto alla Sicilia.  

Il consigliere si fa carico di quanto richiesto, in quanto la proposta è ritenuta interessante all’unanimità 

dei consiglieri. 

 

5. Progetto crescita settore Gold sezioni olimpiche 

Relativamente al punto in oggetto, il Vicepresidente, ricordando che il 26 agosto era stato deliberato 

un budget da assegnare alle sezioni olimpiche pari a €1000/sez., illustra i progetti presentati dai 

DTR delle sezioni interessate per l’approvazione. 

- Progetto sezione GAF (Allegato 1).  



- Progetto sezione GAM (Allegato 2)  

- Progetto sezione GR (Allegato 3) 

 

I consiglieri approvano all’unanimità i progetti illustrati.  

 

6. Riprogrammazione gare individuali silver tutti i livelli GAM 

 

Il Vicepresidente chiede alla Segretaria del CR di aggiornare i consiglieri in merito al punto all'ordine 

del giorno. 

La Segretaria informa che la gara "Individuale silver tutti i livelli" della sezione GAM, prevista per 

il 19 ottobre 2024, non ha avuto luogo a causa delle condizioni meteorologiche avverse, che hanno 

impedito a staff e partecipanti di raggiungere la sede dell'evento. Il Presidente del CR propone di 

riprogrammare la gara, offrendo agli atleti già iscritti la possibilità di partecipare nella data suggerita 

dal DTR, il 10 novembre, lasciando tuttavia ai consiglieri la facoltà di considerare eventuali 

alternative per la sede. 

Il Vicepresidente invita quindi i consiglieri a esaminare la proposta. Dopo aver discusso le opzioni, i 

consiglieri approvano all'unanimità di riprogrammare lo svolgimento della gara il 10 novembre, 

confermando però l’assegnazione della competizione alla ASD Ginnastica Airone Ragusa. 

Il Vicepresidente incarica quindi la Segretaria di avviare le procedure per richiedere alla FGI di 

congelare le quote di iscrizione del 19 ottobre per la nuova data del 10 novembre e, in caso di nuove 

iscrizioni, di chiedere l’esenzione della mora.  

 

7. Analisi e ipotesi di miglioramento gare GAM e GAF 

Il Vicepresidente propone di rimandare questo punto, non considerato con carattere di urgenza, ad un 
futuro consiglio regionale con la presenza della Presidente.  
I consiglieri approvano all’unanimità. 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Vicepresidente chiede alla Segretaria di riferire su eventuali 
richieste, o problematiche pervenute in data successiva alla convocazione e che necessitano di essere 
valutate prima del prossimo consiglio. 
 
La Segretaria, pertanto riporta quanto segue: 

● Sezione GAF - Richiesta pervenuta in data 28 ottobre - Il DTR Daniele Pellegrino 
richiede di inserire nel calendario della formazione specialistica i moduli MS3 e MS4, da 
svolgere in presenza, rispettivamente il 30 novembre e il 1° dicembre 2024. 

● Sezione TE- Richiesta pervenuta in data 24 ottobre - Il DTR Valter Miccichè, 
riportando i risultati di un sondaggio condotto tra le società attualmente impegnate 
nell’attività di TE, informa che una sola squadra potrebbe partecipare alla gara in calendario 
per il 10 novembre. Inoltre, segnala l’assenza di ufficiali di gara qualificati in Sicilia, che 



verranno formati solo a partire da gennaio, comportando quindi difficoltà organizzative 
significative. Dopo confronto con il DTN, lo stesso DTR Miccichè suggerisce di non 
svolgere la gara prevista e di considerare, eventualmente, una richiesta di ammissione 
d’ufficio alla fase nazionale per le società interessate. 

● Sezione GPT- Richiesta pervenuta in data 28 ottobre - La DTR Ilenia Cosenza 
riporta i risultati di un sondaggio sulle adesioni previste per l’evento del 24 novembre, 
stimando una partecipazione ridotta di 40-50 partecipanti informando il consiglio sulla 
disponibilità della SSD Unime ad organizzare tale evento. 

● Sezione GR - Richiesta pervenuta in data 27 ottobre - La DTR Tiziana Ricciardi, 
ha presentato i bilanci preventivi, che la segretaria illustra, per due allenamenti di CTR Gold 
che prevedono la presenza di tecniche esterne (allegati 4 e 5). Il Vicepresidente, nella 
fattispecie, ricorda che i CTR della sezione GR sono stati finora svolti con ottimi risultati e 
soddisfazione dei partecipanti. 

 
Il Vicepresidente, a questo punto, invita i consiglieri ad esprimersi se considerare le sopra specificate 
richieste oggetto di approvazione di questo consiglio e di deliberarne l’approvazione o meno. 
I consiglieri approvano all’unanimità l’inserimento delle richieste nel presente consiglio e approvano 
tutte le attività di cui al sopra riportato elenco.  
 
Il Consiglio con voti espressi in forma palese 

D E L I B E R A 
 

● di  APPROVARE il verbale della seduta precedente;  
● di APPROVARE la delibera d’urgenza n. 9 con Prot. 172 avente per oggetto “Modifica gare 

in calendario GR”; 
● di APPROVARE  i seguenti costi per l’organizzazione dell’Assemblea Regionale:  

✔ Locazione sala € 180,00 (+ iva 22%)  

✔ Welcome Coffee €9,50/persona iva inclusa  

✔ Agenda anno 2025 €10/pezzo 
● di APPROVARE lo stanziamento di budget per i seguenti acquisti:  

- Attrezzatura Informatica € 4.000; 
- Abbigliamento sportivo per lo staff tecnico € 3.000; 
- Banner con logo FGI € 500; 
- Magnesio per le associazioni/società affiliate per le discipline GAM e GAF € 2.000. 

● di RIMANDARE al prossimo consiglio regionale la delibera di acquisto di attrezzature 
tecniche per le specifiche sezioni; 

● di APPROVARE i progetti di potenziamento GOLD presentati dai DTR delle sezioni 
Olimpiche GAF GAM e GR; 

● di APPROVARE la riprogrammazione della gara individuale silver non svolta il 19 ottobre 
nella giornata del 10 novembre, confermando l’assegnazione della competizione alla ASD 
Ginnastica Airone Ragusa. 

● di APPROVARE l’organizzazione dei moduli MS3 ed MS4 GAF per le date rispettivamente 
del 30.11.2024 e 1.12.2024; 

● di ANNULLARE la gara di TE prevista in calendario il 10 novembre “Campionato di 
Specialità a squadra Silver”;  



● di AUTORIZZARE lo svolgimento dei CTR GR Gold (1° e 2° allenamento) come da 
preventivo presentato dalla DTR – GR Tiziana Ricciardi.  
 

Non essendoci altri temi da trattare alle 23:244 Il Vicepresidente dichiara chiusa la seduta. 
 
  Il Segretario Verbalizzante                                                                                Il Vicepresidente  

  f.to. Francesca Torchia                                                                                       f.to Salvatore Nicotra 


